

# Spatenstich für Bördebahn

## 15,5 Millionen Euro sollen in die Reaktivierung der Linie Euskirchen-Düren investiert werden

**Kreis Euskirchen/Düren.** „Mit der Reaktivierung der Bördebahn bringen wir die Kreise Euskirchen und Düren noch enger zusammen und eröffnen den Menschen mehr Mobilität.“ Mit diesen Worten kommentierte MdL Klaus Vossemer (CDU) den Spatenstich für den weiteren Ausbau der Bördebahn von Düren nach Euskirchen.

01SEU\_28/1

Diese soll im Vorlaufbetrieb ab Mitte Dezember nicht mehr nur am Wochenende, sondern auch werktags mit jeweils sechs Zügen in beide Richtungen fahren. Für die Reaktivierung der Bahn sind noch einige Arbeiten zu erledigen. Dafür übergab NVR-Geschäftsführer Heiko Sedlaczek den ersten Förderbescheid über 6 471 300 Euro an

die Verantwortlichen. Insgesamt sollen rund 15,5 Millionen Euro investiert werden, damit die Züge für die Strecke rund 34 Minuten benötigen.

Dazu ist es notwendig, zuerst die alte Schienenstrecke zu reaktivieren und neue Haltepunkte zu schaffen. Geplant ist zudem, emissionsfreie Züge einzusetzen. (eb/ch)



Mit einem symbolischen Spatenstich starteten Vertreter von Politik und der beteiligten Unternehmen die Bauarbeiten entlang der Bördebahn-Trasse. Foto: Büro Klaus Vossemer/David Dreimüller

